

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan maka dapat ditarik kesimpulan mengenai persepsi pemuda Langkat tentang Politik dinasti Bupati Kabupaten Langkat khususnya KNPI Langkat, yaitu sebagai berikut:

Persepsi pemuda KNPI Langkat tentang politik dinasti yaitu kekuasaan yang diteruskan secara turun temurun kepada keluarga. Hal itu sebagai upaya mempertahankan kekuasaan agar tidak jatuh ke tangan orang lain. Fenomena politik dinasti juga didukung oleh faktor internal dan eksternal. Faktor internal yaitu berasal dari penguasa itu sendiri seperti untuk mempertahankan kekuasaannya, tidak percaya dengan kepemimpinan orang lain karena ia tidak bisa mengontrol kekuasaan, kemudian didukung oleh ekonomi yang memadai. Kemudian berasal dari faktor eksternal yaitu yang berasal dari luar (aturan), seperti masyarakat yang menginginkan penerusnya menjadi pemimpin dikarenakan kepemimpinannya, kemudian karena kurangnya calon dari pihak lain sehingga keluarganya kembali yang mencalonkan diri.

Selanjutnya, persepsi pemuda KNPI Langkat terkait pendekatan rekrutmen politik dalam politik dinasti yaitu tidak adanya pengaruh keluarga dalam proses rekrutmen. Karena yang dibutuhkan adalah minat dari individu tersebut terhadap politik. Kemudian, penilaian secara objektif juga diperlukan agar dapat merekrut kader yang berkontribusi terhadap partai dan kebaikan bagi masyarakat. Terkait

perekrutan Pak Terbit Rencana Perangin-angin dan Bu Sri Bana Perangin-angin ke dalam partai Golkar tidak ada pengaruh keluarga, mereka masuk karena keinginan dan minat politik yang dimiliki.

Persepsi Pemuda KNPI Langkat tentang politik dinasti Bapak Terbit Rencana bahwa Pak Terbit Rencana yang menjabat sebagai Bupati Langkat dan Bu Sri Bana selaku Ketua DPRD Langkat telah melewati proses atau mekanisme yang sesuai. Pak Terbit menjadi Bupati karena dipilih oleh masyarakat. Kemudian Bu Sri Bana menjadi anggota DPRD juga dipilih oleh masyarakat. Mengenai naiknya Bu Sri Bana menjadi ketua DPRD telah melewati proses di internal partai Golkar selaku partai pemenang. Dengan proses yang telah dilewati maka tidak menjadi persoalan. Yang menjadi kurang etis hanya karena Pak Terbit Rencana dan Bu Sri Bana merupakan saudara kandung. Sehingga menjadi khawatir terhadap kinerja pemerintahan. Namun, untuk masyarakat tidak memiliki dampak apapun dengan menjabatnya Pak Terbit Rencana dan Bu Sri Bana secara bersama.

1.2 Saran

Dari hasil penelitian yang dilakukan pada pemuda KNPI Langkat, maka dapat diberikan saran yang perlu diperhatikan untuk memperbaiki persepsi tentang politik dinasti:

1. Pemuda harus lebih memandang lebih objektif terkait fenomena politik dinasti yang terjadi di Kabupaten Langkat. Sehingga dapat memberikan pemahaman dan pengertian kepada khalayak ramai terkait fenomena

tersebut bahwa sudah memenuhi persyaratan dan melewati proses. Dengan begitu dapat khalayak ramai dapat berusaha memahami situasi dan kondisi yang terjadi di Kabupaten Langkat.

2. Pemerintahan dapat mengusahakan untuk meminimalisir kekhawatiran yang terjadi atas fenomena politik dinasti ini. Pemerintah dapat lebih transparan terhadap sesuatu yang dilakukan agar tidak menimbulkan kecurigaan dan kekhawatiran bagi pihak lain terhadap menjabatnya Pak Terbit Rencana dan Bu Sri Bana dalam pemerintahan Kabupaten Langkat.



THE
Character Building
UNIVERSITY